



Reconocimiento del Instituto Cervantes a la dilatada trayectoria de García de la Concha

El salmantino recibió, durante un homenaje en Madrid, la Medalla del VIII Congreso Internacional de la Lengua Española

:: REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. El catedrático emérito de Literatura Española de la Universidad de Salamanca Víctor García de la Concha fue homenajeado ayer por el Instituto Cervantes en reconocimiento a su dilatada trayectoria académica e institucional. En el transcurso del acto, el reconocido filólogo recibió asimismo la Medalla del VIII Congreso Internacional de la Lengua Española.

El acto, que se celebró en la sede del Instituto, contó con la presencia del vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enri-

que Cabero; Luis García Montero, director del Instituto Cervantes; los académicos Mario Vargas Llosa e Ignacio Bosque, y el director del Instituto Cervantes en Rabat, José María Martínez, quien ocupó el puesto de director de Gabinete del Instituto Cervantes durante el mandato de Víctor García de la Concha en la institución entre 2012 y 2017.

Una «carta conmovedora» de Rafael Sánchez Ferlosio y el manuscrito autógrafo de tres textos constituyen el legado del exdirector del Instituto Cervantes Víctor García de la Concha, que desde esta mañana guarda la caja número 1432 de la Caja de las Letras, la cámara acorazada de esta institución.

«Esta ya no es una caja de seguridad, sino de libertad», con estas palabras García de la Concha quiso calificar este espacio del Instituto Cervantes, donde permanecerá su legado hasta el año 2040, una fecha



Víctor García de la Concha, durante el homenaje en el Instituto Cervantes. :: EFE

que valora como buena para que la misiva que Sánchez Ferlosio le escribió en 2005, un año después de ganar el Premio Cervantes, pueda conocerse.

«Es una carta conmovedora que no se puede hacer pública hasta que pasen 20 ó 40 años -expresó- y cuando se abra se conocerá un periodo de la vida de Rafael muy rico (...) tiene una parte referida a nosotros y después hay una serie de referen-

cias a su trayectoria literaria y otras cosas que deben reservarse».

Acompañado por el director del Cervantes, Luis García Montero, García de la Concha también dijo que «con el tiempo» se ha ido dando cuenta de que la Caja de las Letras ha pasado de ser la caja fuerte de un banco a una «pieza noble» del Instituto. «Las letras vencen el tiempo y el espacio y nos enriquecen con una serie de valores. Al pensar qué podía

depositar, yo que solo escribo a bolografo, he escogido el manuscrito autógrafo de tres obras», añadió.

Víctor García de la Concha será el encargado de pronunciar la conferencia inaugural de los LVI Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas, titulada 'La Universidad de Salamanca en la expansión del español'. Se celebrará el 1 de julio, coincide además con la celebración de los 90 años de los Cursos.